



## **Pierre François**

directeur général adjoint  
de la Concorde.

55 ans. Il est arrivé à l'assurance par hasard. Il a fait ses études au Prytanée Militaire de La Flèche et est entré à l'École Polytechnique en 1923. Il débute dans l'assurance-accidents en 1926, est reçu membre diplômé de l'Institut des Actuaires Français en 1929, et, pendant 10 ans, se consacre à l'assurance sur la vie. En 1941, par son entrée à la Concorde, où il assume actuellement les fonctions de directeur général adjoint, il étudie et pratique l'assurance-incendie et revient à la branche Accidents où il préside plusieurs commissions techniques dans la profession. Ses goûts le portent aux contacts humains. « La technique, oui, mais corrigée par la psychologie. » Une autre idée lui est chère : la qualité du service que doit l'assureur à l'assuré et qui constitue pour lui la meilleure des publicités. Passionné de son métier, il le défend vigoureusement quand il est attaqué. Son fils, lui aussi, est assureur.